

**BEZANNES**

Maisons de retraite en fête

C'est dans la joie que s'est déroulée la première de « Maisons de retraite en fête », à la résidence Le Sourire champenois. Les résidents se sont retrouvés dans le verger, entourés pour certains, de leur famille et du personnel de l'éta-

blissement. Les enfants de la crèche inter-entreprises l'Anjeux avaient répondu à l'invitation. Ensemble, ils ont pris part à un goûter autour du thème de la solidarité, du partage, de l'ouverture et du rassemblement, dans l'esprit du « mieux vivre ensemble ». Patricia Potelle, responsable des animations, a remercié les résidents, les familles et enfants de la crèche pour ce beau temps de partage. ...